



Prix BD des collèges, à Angoulême avec la classe de 5D

publié le 19/03/2022



En novembre et décembre 2021, les élèves de 5D, encadrés par Mme Jury (arts plastiques) et Mme Sambou (documentation), ont lu les 5 bandes dessinées de la sélection "Prix BD des collèges". En tant que membre du jury de ce prix, chaque élève de 5D devait, comme les élèves de 7 autres classes de collège en Poitou-Charentes, évaluer l'histoire et le graphisme, et classer les 5 titres par ordre de préférence. Si au collège Marc Jeanjean, c'est la BD

"L'enfant Océan" adaptée du roman de Jean-Claude Mourlevat qui a remporté le plus de suffrages, c'est le



second choix à Matha "Urbex, tome 1 Villa Pandora" de Vincent Dugommier (scénario) et Clarke (dessin) qui a obtenu le meilleur classement global parmi toutes les classes participantes.

C'est pour rencontrer ces auteurs, et leur remettre les productions réalisées par chaque classe, que les collégiens se sont rendus jeudi 17 mars au Festival International de la Bande dessinée à Angoulême.



Nos élèves ont pu remettre à Vincent Dugommier et Clarke les premières de couvertures qu'ils ont imaginées pour un tome 2 qui se déroulerait au collège Marc Jeanjean. Ils ont en arts plastiques pris les photos des bâtiments et d'eux-mêmes, puis ont réalisé le montage à l'aide de Photofiltre. L'échange de questions-réponses qui a suivi était riche en informations.



L'après-midi, les élèves ont découvert la variété des éditeurs de bandes dessinées au Monde des Bulles, visité l'exposition consacrée à la jeune héroïne malicieuse "Mortelle Adèle", et ont pu s'inspirer dans le Quartier Jeunesse des planches de BD, gagnantes en 2021 du prix de la BD scolaire.

Portfolio

